

neue Umfrage

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Dienstag, den 25. September 2012 um 09:10 Uhr

Ab heute ist eine neue Umfrage online. Jetzt interessiert uns, weshalb sie auf der Homepage der Schachabteilung des TuS Nord gelandet sind. Wir würden halt gern mehr über unsere Leser erfahren, damit wir die Seite auch auf deren Interessen besser hin anpassen können.

Die Umfrage wird voraussichtlich bis Dezember verfügbar sein. Danach ist das Ergebnis, wie auch für alle anderen Umfragen, weiterhin einzusehen. Wir würden uns über eine rege Beteiligung freuen!